

emotionSpa Magazine

& Beauty

EXCLUSIF

Le client Spa, imprévisible, exigeant et connaisseur

THE SPA CLIENT, UNPREDICTABLE,
DEMANDING AND CONNOISSEUR

ZOOM SUR

LE MIRAMAR CROUESTY

LE RENOUVEAU DU
PAQUEBOT DE LA FORME

RESURGENCE OF
THE LUXURY FITNESS LINER

ÇA FAIT LE BUZZ !

HÉLÈNE V
LA SKIN COACH
INCONTOURNABLE

MASTER SKIN COACH

ISSN 1779-9929 - 15€

www.emotionspa-mag.com

PRO-AGING

COOLIFTING

Le Beauty Gun révolutionnaire

PAR/BY ANNABEL MACGOWAN

Les frontières se brouillent entre la médecine esthétique et les traitements non-invasifs. Les start-ups investissent massivement dans les technologies anti-âge dans le but de capter le marché des instituts et des Spas. C'est le cas de la société espagnole Beauty Gun avec son **pistolet sans aiguilles Coolifting**. Après un lancement réussi dans 37 pays, **il arrive enfin en France**. Un traitement de choc qui rajeunit visiblement la peau en 5 minutes chrono. On l'a testé pour vous !

Comment ça marche ?

De petite taille et assez léger, de prise en main facile, Coolifting envoie sur les tissus cutanés un flux puissant de CO2 à haute pression et basse température, ce qui va nébuliser les actifs très concentrés pour une intégration totale dans la peau. Trois actions se conjuguent ; d'abord le principe mécanique avec la carboxythérapie délivrée sous haute pression pour augmenter la microcirculation sanguine et relancer la production de nouveau collagène et d'élastine, et en même temps oxygéner les tissus en profondeur. La nébulisation des actifs sous la combinaison du froid et de la haute pression appliquée sur la peau provoque une pénétration en

profondeur dans la peau pour augmenter les effets. L'ampoule de soin utilisée dans le pistolet est formulée à l'acide hyaluronique libre à 5%, pour une hydratation de la peau par effet osmotique d'attraction des molécules d'eau ; de l'extrait de jus de sorgho, un puissant antioxydant et anti-radicalaire qui procure un effet tenseur immédiat, et des protéines de blé micronisées favorisant la régénération tissulaire.

Comment se déroule une séance ?

Le soin dure 5 minutes, le seul petit inconvénient du pistolet est qu'il est assez bruyant, évoquant une tondeuse à gazon (mais en moins fort), donc mieux vaut prévenir la cliente. Très facile à intégrer dans un soin anti-âge premium, il peut être articulé autour de divers protocoles : visage entier ou par zones ciblées. Au centre de médecine esthétique 8STET Active Spa à Paris 9^{ème}, où nous l'avons testé, le Dr Jacques David, chirurgien maxillo-facial, propose un protocole de 45 mn, mais aussi d'autres soins comme la pose de fils tenseurs, la cryothérapie, mais aussi des modelages et des soins cabine.

Le soin démarre avec 15 mn de pincements Jacquet pour activer la microcirculation et décoller les tissus, suivi du Coolifting durant 5mn, et s'achève par la pose d'un masque formulé par le Dr David au collagène marin, or colloïdal, centella asiatica et rose musquée. Un léger modelage pour faire pénétrer l'excédent clôturé ce traitement qui procure un gros coup d'éclat durant 3 jours. La peau est lumineuse, repulpée et nourrie, les pores affinés, on la sent revivre et elle gagne en densité et en confort. Le protocole pour un effet durable de 3 à 4 mois est de 8 séances à raison de 2 par semaine. Le temps nécessaire à la production de nouvelle élastine, relance de néocollagénèse, régulation du sébum et normalisation de l'hydratation cutanée, plus remise en tension de la peau.

- Tarif conseillé par séance seule de Coolifting : 50€, 5 mn
- Tarif pour le protocole de 45 mn : 80€ - 500€ les 8 séances.

🇬🇧 COOLIFTING, THE REVOLUTIONARY BEAUTY GUN

The line between aesthetic medicine and non-invasive treatments is getting narrower. Start-ups wanting to enter the beauty and Spa markets are investing massively in anti-aging technologies. An example is the Spanish company Beauty Gun with its needle-free treatment gun Coolifting. After being launched with great success in 37 countries, it has at last arrived in France. Here is a high-technology quick fix that visibly rejuvenates the skin in just 5 minutes. We tested it for you !

How does it work?

Small, rather light and easy to manipulate, Coolifting sends a powerful flux of CO2 to the skin, at a high pressure and cold temperature with a nebulized solution of highly concentrated active ingredients for complete skin absorption. Three actions are combined; first of all, the mechanics of Carboxytherapy, a high pressure carbon dioxide treatment that increases microcirculation, boosts new collagen and elastin production and increases oxygen levels deep down in the skin. Nebulized active ingredients, combined with the cold temperature and high pressure of the treatment, allow for deeper penetration and therefore increased skincare results. The treatment vial, used in conjunction with the treatment gun, is formulated with 5% low molecular hyaluronic acid to moisturize the skin by attracting water molecules through osmosis; sorghum extract, a powerful antioxidant that provides an immediate skin tightening effect and micronized wheat proteins to promote skin regeneration.

What happens during a session?

The treatment lasts for 5 minutes, the only inconvenience is that the treatment gun is quite noisy and sounds like a lawn mower in the distance, so it is advised to warn clients about this. Easy to integrate into a premium treatment, it can be adapted to different protocols: entire face or per targeted areas. At the aesthetic medicine practice 8STET Active Spa in the 9th district of Paris, where we tested the treatment, the Maxillofacial surgeon Dr. Jacques David provides a 45-minute protocol in addition to other procedures such as thread lifts, cryotherapy as well as massages and salon treatments.

The treatment begins with 15 minutes of the Jacquet manual technique that consists in small pinches that activate the microcirculation and stimulate the different layers of the skin, followed by the Coolifting procedure for 5 minutes. The treatment ends with a skincare mask formulated by Dr. David with marine collagen, colloidal gold, Centella asiatica and musk rose. To ensure that the mask fully penetrates the skin, a gentle massage is then performed, bringing the treatment to an end. The skin is left looking absolutely radiant and the glowing effect lasts for 3 days. The complexion is bright, the skin is plumped up and nourished, pores are tightened, skin feels reinvigorated and has gained in density and comfort. For longer results lasting 3 to 4 months, the protocol is composed of 8 sessions with 2 sessions a week, the time necessary for new elastin production and to boost neocollagenesis, regulate sebum production, normalize skin moisture levels and retighten the skin.